

Venezuela y Colombia analizan la venta de combustible en la zona limítrofe



La Habana, 17 ago (RHC) Autoridades de Venezuela y Colombia estudiarán la posibilidad de vender combustible en la zona limítrofe, uno de los aspectos pendientes para concretar la reapertura definitiva del paso fronterizo entre ambas naciones.

Esa reunión antecederá al encuentro ministerial programado para el próximo día 23, donde se se tratarán temas como el suministro de gas y el comercio bilateral de gasolina.

Tras la revisión de sendos informes por parte de la diplomacia de ambas naciones el pasado 13 de agosto se reabrió la frontera por cinco accesos, de forma ordenada, controlada y gradual.



Radio Habana Cuba